

# FUNDACIÓN SPEIRO

con la colaboración del Consejo de Estudios Hispánicos “Felipe II”

anuncia la celebración de la

## XLVI REUNIÓN DE AMIGOS DE LA CIUDAD CATÓLICA

que tendrá lugar (D. m.) en Madrid el próximo mes de marzo de 2009

sobre el tema general

## LA EMERGENCIA EDUCATIVA

según el siguiente programa

*Presentación*, por JUAN CAYÓN, Profesor Titular de Filosofía del Derecho y Vicerrector de la Universidad Antonio de Nebrija (Madrid).

*La emergencia educativa: causas y problemas*, por DANILO CASTELLANO, Catedrático de Filosofía Política en la Universidad de Udine y Director del Centro de Estudios Políticos del Consejo de Estudios Hispánicos “Felipe II”.

*Educación, libertad y verdad*, por JOSÉ MIGUEL GAMBRA, Profesor Titular de Lógica en la Universidad Complutense de Madrid.

*La familia, educadora*, por JAVIER BARRAYCOA, Profesor Titular de Sociología en la Universidad de Barcelona.

*La comunidad política, educadora*, por JUAN FERNANDO SEGOVIA, Catedrático de Historia de las Ideas Políticas de la Universidad de Mendoza y Director del Centro de Estudios Históricos del Consejo de Estudios Hispánicos “Felipe II”.

*La Iglesia, educadora*, por BERNARD DUMONT, Director de *Catholica* (París).

*Clausura: Educación y tradición*, por MIGUEL AYUSO, Catedrático de Derecho Constitucional en la Universidad Pontificia Comillas de Madrid y Director científico del Consejo de Estudios Hispánicos “Felipe II”.

*Recientemente S. S. el Papa Benedicto XVI ha utilizado el término “emergencia educativa”, para subrayar la gravedad de la situación de transmisión de las virtudes naturales y sobrenaturales en el mundo de hoy. Hay, pues, un problema de la emergencia educativa, que tiene unas causas que deben ser indagadas, en su relación con la libertad pero también la verdad, y que presenta relevancia singular en los ámbitos de la familia y de la comunidad política (que no es el Estado moderno), tanto como en el*

*de la Iglesia , pues en ellos se desarrolla la acción de la educación y despunta la trascendencia de la tradición.*

*Por ello la XLVI Reunión de amigos de la Ciudad Católica, convocada para un sábado del próximo mes de marzo que será anunciado en el próximo número de Verbo, junto con los detalles prácticos, va a concentrarse en esta temática tan grave para la humanidad y la catolicidad al tiempo.*